



M+

MÉXICO EVALÚA

Suman apoyos para Pemex 392 mil mdp

En 2025, los apoyos del gobierno a Petróleos Mexicanos (Pemex) sumaron 392 mil millones de pesos, una cifra histórica, dice México Evalúa. Esta cifra es 188 por ciento más de lo aprobado en el presupuesto y 121 por ciento arriba de lo registrado en 2024. El organismo advirtió sobre presión al gasto y desvío de recursos; el déficit público llegó a 968.7 mil millones de pesos.

RETOMARÁN BLOQUEOS

Ferromex va contra 12 líderes agrícolas

Ferromex incrementó los cargos contra 12 líderes agrícolas de Guanajuato por bloqueos ferroviarios, al sumar tres carpetas más a cada uno, para un total de 36 denuncias ante la FGR. Las protestas ocurrieron en octubre y noviembre de 2025 por precios justos del maíz. Productores analizan retomar movilizaciones y bloqueos por incumplimientos.

INVERSIÓN EN ENERGÍA

Luz Elena acuerda planes para Jalisco

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, informó que acordó con la secretaría de Energía (Sener), Luz Elena González, impulsar inversiones energéticas en la entidad, sobre todo de origen sustentable. Los proyectos darán certeza a inversionistas para que instalen *data centers* y fortalecerán la innovación, ciencia y tecnología en el estado.

IMPUESTO

MC busca borrar la carga a videojuegos

El partido Movimiento Ciudadano (MC) presentó una iniciativa para derogar el impuesto especial de 8 por ciento a los videojuegos con contenido violento. Legisladores señalaron que, aunque existe un estímulo fiscal, el gravamen sigue vigente, carece de sustento técnico y genera incertidumbre jurídica.